
Urgen acciones para evitar

desabasto del vital líquido
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E senador Silvano Aureoles Conejo viceoordinador parlamentario del PRD urgió a
resolver el problema de abasto de agua en el Va
lle de México antes de que se generen conflictos
sociales

En entrevista dijo que la decisión de raciona
lizar e agua por la reducción del abasto del Sis
tema Cutzamala es como una aspirina para una
enfermedad muy fuerte ante la problemática que
enfrenta el Valle de México por la sobreexplota
ción de sus mantos acuíferos lo cual podría deri
var en conflictos sociales

El también Presidente de la Comisión de Re

cursos Hidráulicos denunció que las autoridades
dejaron morir a los sistemas de cuencas y
por más que le reduzcan el volumen de agua a
los usuarios no van a resolver el problema sal
drán de la crisis coyuntural pero el problema es
estructural

Silvano Aureoles insistió en que de no empren
der acciones para hacer frente a la crisis de abasto
de agua potable se generarán conflictos sociales
Hoy por hoy en 80 por ciento de los módulos

de riego en el país tiene que recurrir al uso de la

fuerza pública para evitar los enfrentamientos
Según el legislador perredista ni las autori

dades de la Comisión Nacional del Agua ni la
Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Na
turales han tenido claridad para hacerle frente a
esta crisis

Sostuvo que se dejó de planear a mediano y
largo plazo para poder mantener en buenas con
diciones las cuencas de captación y almacena

miento de agua o microcuencas
Por ello Aureoles Conejo urgió al Jefe de Go

bierno del Distrito Federal al titular de la Comi

sión Nacional del Agua así como a las autorida
des del Estado de México y de otros estados que
comparten el Sistema Cutzamala a sostener una
reunión donde se acuerden medidas que vayan al
fondo del problema

En ese sentido sugirió invertir de inmediato

en las cuencas para restaurar y recuperar las que
hoy están destrozadas así como destinar recursos
para la reconstrucción y el mantenimiento ade
cuado de las presas

Hay que invertirle hay que reforestar y hay
que poner en marcha todo un sistema de recupe
ración de suelos y de ríos de barrancas de arro
yos para que se pueda recuperar la capacidad de
almacenamiento de retención y almacenamiento
si no solamente quiero ver qué va a pasar no esta
temporada sino el año que entra
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